

Das Tagebuch von mArtin...

26. Februar 2021 19:30 Uhr

Soeben - nicht aus den sozialen Medien, sondern von Mutti - erfahren: Mit einem kleinen Bier, genossen nach meiner Bergfahrt auf den Rosskopf neben der Sophienalpe, wird's auch heuer eher nix.

»Naja, wahrscheinlich wegen Covid-Massnahmen« wird sich der eine oder die andere LeserIn jetzt denken, aber das ist weit gefehlt. Das *Restaurant Sophienalpe* hat sich doch tatsächlich auf einen Top-Platz der Nachrichten geschummelt, aber eher mit einer leicht fragwürdigen Aktion.

Ich habe den Betreiber des Restaurants noch kurz kennengelernt und hatte einen durchaus guten Eindruck von ihm. Er wirkte wie jemand, der nichts anbrennen lässt, der durchgreifen kann und der weiß, wie es im Gastgewerbe läuft. Vielleicht hat er seine Fähigkeiten doch auch auf andere Bereiche ausgeweitet - aber selbstverständlich gilt auch für ihn die Unschuldsvermutung. Was für Politiker gilt, gilt auch für alle anderen Bürger.

Dass ich aber heuer noch dort ins Gasthaus gehen kann, das steht in den Sternen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

27. 02. 2021 - 08:26 Uhr

fxn

sogar die "Krone" hat einen fast halben Seite Artikel geschrieben.

27. 02. 2021 - 09:33 Uhr

mArtin

:~)

01. 03. 2021 - 09:06 Uhr

Bruder

Schade - aber dann wäre das ja vielleicht günstig zu haben... Bräuchte man nur noch eine Lizenz :~)

01. 03. 2021 - 11:38 Uhr

mArtin

...eine Lizenz für eine Hanfplantage...

:~)